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Парламентарий призывает депутатов городского совета и органы местного
самоуправления Горловки не сжимать удавку на плечах бизнеса и отказаться от
инициативы по увеличению процентов нормативной денежной оценки земельных
участков при расчете арендной платы за землю.      
  «Ко мне обратились представители малого и среднего бизнеса Горловки, которые
выразили обеспокоенность намерениями властей ввести дифференцированный размер
процентов по нормативной денежной оценки земель от 3 до 10. Бизнесмены уверены, что
для большинства из них эти изменения приведут к увеличению платежей в два, а то и три
раза»,  - отметил Гончаров.  
  По его словам, попытки переложить весь груз ответственности на бизнес даже в
условиях дефицитного бюджета города на 2013 год, и необходимости поиска резервных
источников пополнения казны, в данном случае недопустимы. «Только за прошлый год
недоимка по платежам за аренду земли составила около 4 миллионов гривен � это
свидетельствует о проблемах, с которыми сталкиваются предприниматели», - 
уточнил Анатолий Гончаров.
 
  Парламентарий отметил, что намерения залатать бреши в казне с помощью принятия
новых арендных ставок по земле, которые на бумаге позволят дополнительно начислить
около 7 миллионов гривен, не будут иметь положительного эффекта. «Эти средства в
большинстве своем будут получены только на бумаге, а сама инициатива может привести
к тому, что добросовестные налогоплательщики начнут уходить в тень», 
- считает Гончаров.
 
  Народный депутат Украины от Горловки обращается к городскому голове Евгению
Клепу и представителям депутатского корпуса от Партии регионов с инициативой снять
вопрос об увеличении арендных ставок за землю с повестки дня сессии, которая
состоится 25 января 2013 года.
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